

新年を迎えて

親の願い、生徒の期待に

関東・東海近畿三地区

公立中学校修学旅行連合委員会

会長木下脩三

謹んで新春のおよろびとして的確迅速な学校への申しあげます。昨年は新幹線の不通等、修学旅行上大変な年でしめた。その際も委員会が正確な情報収集、連絡調整、阪神・淡路大震災で犠牲

「自分の修学旅行」を創ろう

関東地区公立中学校修学旅行委員会

会長篠澤利喜雄

「銀閣寺」を見学して何のにとってかが残るか。義政がこじらせて作り上げた名庭園だといふことは分かる。政子のことを事前に勉強したも

時代に即応するために

東海三県中学校修学旅行委員会

委員長青木一

ざいます。昨年は、戦後五十年といふ年であり、大きな地下鉄サリン事件とか、良転換を迫られた年でもあります。学校週五日制によればなりません。修学旅行の創造を

新学力観に立つた

あおぞら号近畿地区運営協議会

会長西中隆

謹んで新春のお慶びを申しあげます。平成八年度は、新学習指導要領完全実施の五年目を迎えます。学校週五日制月度活動に一層の創意工夫が、

が求められます。新学力観に立った教育は「子ども主体」を前提として、主体性や創造性、個性の育成を目指すものであります。その核は授業改善でありますが、教育活動のすべてにわたって見直していくことを忘れてはならないことです。

明けましておめでとうございました。それでも、いざります。

じめによる中学生の自殺と

東海三県では、教育委員会や、関係諸機関のご支援

により、悪条件を克服して

生徒たちの生涯思い出に残る修学旅行を実施するこ

とができました。

今年は、学校週五日制によ

り対応し得る望ましい修学

旅行のあり方、旅行地の分散化と連合体輸送のあり方、

(名古屋市立富士中学校長)

あります。修学旅行の創造を

あります。

あります。